

## RESSORTS

[Homepage](#)[Anzeigen](#)[Inserieren](#)[Themenwelten](#)[Community](#)[Prospektbeilagen](#)[Business & News](#)[Business News](#)[Lokale News](#)[Blies-/Mandelbachtal](#)[Dillingen](#)[Hochwald](#)[Homburg](#)[Illtal](#)[Köllertal](#)[Lebach](#)[Merzig](#)[Neunkirchen](#)[Saarbrücken](#)[Saarlouis](#)[St.Ingbert](#)[St. Wendel](#)[Sulz-/Fischbachtal](#)[Völklingen](#)[Termine & Events](#)[Super Tuner](#)[Urlaub & Reisen](#)[Lifestyle & Trends](#)[Wohnen & Ambiente](#)[Beauty & Wellness](#)[Sport & Fitness](#)[Auto & Motor](#)[Service & Co.](#)[Mediadaten](#)[Impressum](#)

| Die Woch. Saarlouis |

## • Die Mausefalle schnappt zu



„Die Mausefalle ist das meistgespielte Stück der Welt ohne Unterbrechung im Londoner Westend.

kurzerhand das Stück verlegt. „Unsere Mausefalle ist kürzer, gruseliger und witziger. Junge Akteure und viele Filmzitate sind in der Rezeptur. Sie spielt im verträumten Charleville-sous-Bois in Lothringen, die Gäste genießen ein Lothringisches Menü, werden mit Spezialitäten überrascht und sitzen bei Kerzenschein.“

Bewusst habe sie den Klassiker von Christie gebrochen mit der Anzahl der Darsteller, Auswahl von Musik und technischen Effekten. Auch das Robert-Schuman-Gymnasium Saarlouis wurde mit einem Darsteller seiner Theatergruppe eingebunden.

Die Theatergruppe Saarstern aus Schwarzenholz wird mit ausgefeilter Technik die düstere Stimmung in das Restaurant zaubern, die eine französische Auberge ausstrahlt, die 1952 plötzlich durch einen Schneesturm völlig von der Außenwelt abgeschnitten ist und einen psychopathischen Killer magisch anzieht. „Wir wandern auf dem schmalen Grat zwischen Grusel und Witz“, sagen Meuren und Trampert. Es spielen Frederik Berdin, Janine Rosport, Nadine und Volker Willschrey sowie Florian Guldner.

Karten können täglich ab 18 Uhr außer sonntags unter Tel. (06831) 965670 bestellt werden.

22.09.2009

SAARLOUIS Die Mausefalle schnappt am 27. November im Restaurant Trampert im Alten Pfarrhaus Beaumarais zu.

Nach der erfolgreichen Inszenierung von „Cocktail für eine Leiche“ haben sich die Initiatoren Tina Meuren und Restaurantinhaber Jürgen Trampert zum Ziel gesetzt, ein Wintertheater-Dinner zu etablieren, das künftig von November bis Februar eine harmonische Mischung von Drei-Gang-Menü und Theater bildet.

„Die Mausefalle ist das meistgespielte Stück der Welt ohne Unterbrechung im Londoner Westend. Agatha Christie schob der Verfilmung und Fernsehproduktion geschickt einen Riegel vor: Solange das Stück läuft, jeden Abend seit 1952 in London, darf es nicht verfilmt werden“, erklärt Meuren.

Im Grenzgebiet zu Frankreich habe sie